



いよいよ実りの秋！



例年は、残暑が続いた9月が終わり、季節は秋の気配が漂う10月へと移り変わりますが、今年はまだ、安心できない暑さが続き、残暑は相変わらず厳しいようです。早く虫たちの声に耳を傾け、うっとり心癒せるひとときを持ちたいものです。

さて10月7日(土)は、いよいよ秋の運動会です。今年は4年ぶりに保護者の方々の入場を制限することなしの開催となります。子ども達は、運動会に向けて自分たちの演技を成功させようと全力で練習に取り組んでいます。「本気でいどみ、協力し、最後までやりとげよう!!」この言葉は、運動会を盛り上げるために、児童会を中心に子ども達が話し合って決めた本年度の運動会のスローガンです。暑さの中も熱中症を警戒しながら、協力し合い、苦手なことからも逃げ出さず頑張っています。最後までやりとげたことによる達成感や嫌だと思っていることもやってみると楽しいと思えることなど、きっと学ぶことも多いと感じています。その頑張りを家庭・地域・学校で認め伝えることで自己肯定感を育てていければと思います。運動会本番が楽しみです。

ぜひ、ご家庭でも、お子さんから運動会に向けての取り組みの様子を聞いていただき、当日に向け励ましの言葉をかけてあげてほしいと思います。そして、運動会当日の様子をご覧いただき、その頑張りをたくさん褒めてあげてください。ご声援、ご協力よろしくお祈りします。

🌳🌳🌳🌳🌳🌳🌳🌳 修学旅行に行ってきました。🌳🌳🌳🌳🌳🌳🌳🌳

9月5日・6日の二日間、奈良・京都方面へ修学旅行に行ってきました。1日目は、世界遺産に登録された日本最古の木造建築である法隆寺、お水取りで有名な東大寺二月堂。東大寺大仏殿では、大仏様の鼻の穴をくぐり抜けました。楽しみにしていた京都水族館では、イルカにペンギン、オオサンショウウオなどが、お出迎えしてくれました。清水寺では、舞台を見学し、音羽の滝のお水を飲みました。京都タワーの展望室から見る夜景はきれいでした。2日目は、銀閣寺・金閣寺はみ



んなが楽しみにしていた見学場所の一つ。観光客でにぎわっていました。二条城では、歩くと「キュッキュッ」となる鶯張りの廊下が心地よかったです。映画村では、色々なアトラクションに挑戦したり、寺子屋体験をしたり、お土産を買ったりと時間が足りないくらいでした。一泊二日の修学旅行は、奈良・京都の自然や文化に触れることができた修学旅行でした。きっと素敵な思い出を作ることが出来たと思います。ご支援とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。



先日、ある保護者の方から学校ホームページをご覧いただいた旨、お伝えいただきました。お忙しい中、ご覧いただき大変うれしく思います。子どもたちの学校での様子を少しでも知っていただきたいとの思いから、簡単にまとめています。お時間があるときに覗いていただければ幸いです。



10月 行事予定

- | | |
|--|--|
| 2日(月)委員会活動 | 18日(水)研究授業 6年
視力検査(3年) |
| 3日(火)スクールカウンセラー | 19日(木)湯浅醤油・稲むらの火の館見学(4年) |
| 4日(水)いじめなくそうデー | 20日(金)ALT
視力検査(4年)
わうくらす(6年) |
| 5日(木)食後尿糖検査(5年) | 23日(月)認知症キッズサポーター(6年)
視力検査(5年) |
| 6日(金)運動会準備 | 24日(火)視力検査(6年) |
| 7日(土)運動会・うちどくの日 | 25日(水)職員研修のため 13:00 下校
わうくらす(6年) |
| 10日(火)振替休業日(予定) | 27日(金)中消防署見学(3年) |
| 11日(水)和歌山県学習到達度調査(4・5年) | 28日(土)子どもセンター「ハロウィンパーティー」 |
| 12日(木)就学時健康診断のため 13:20 下校 | 30日(月)わうくらす(6年) |
| 14日(土)よい歯の表彰 表彰式 | 31日(火)3・4時間目 観劇
5時間目 人権参観
6時間目 教育講演会 |
| 16日(月)安全点検
視力検査(1年)
クラブ活動
わうくらす(6年) | |
| 17日(火)スクールカウンセラー
視力検査(2年) | |

【11月の主な行事予定】

- | | |
|------------------------|-----------------------|
| 2日(木) 歯科検診・避難訓練 | 21日(火) 秋の遠足(1~4年) |
| 8・9日(水・木) 加太合宿 | 22日(水) 金曜の時間割(下校時間変更) |
| 11日(土) ドッジボール(子どもセンター) | 28日(火) 紀美野町森林教室(5年) |
| 14日(火) 1・2年校外学習 | 30日(木) 市音楽会(3~6年) |
| 16日(木) 第1回学校保健安全委員会 | 市立図書館学習(1・2年) |



はじめまして

9月より、本校に栄養士として^{たまき はるか}玉置 葉留和が着任いたしました。
学校給食の栄養管理で子どもたちの健全な成長を支えてくれます。



決定!

夏休み前から児童会が主体となり、オリジナルTシャツづくりに取り組んできました。全児童で投票を行い、デザインが決まりました!

全校で行う運動会や遠足等の学校行事で着用し、東山東の地域や学校を愛する心情をより深めていきたいと考えています。
運動会で初お披露目の予定です。

